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MESSAGE POUR L'APPARITION PRIVÉE DU CHRIST JÉSUS GLORIFIÉ, TRANSMIS DANS LE
CENTRE MARIAL DE FIGUEIRA, MINAS GERAIS, BRÉSIL, AU VOYANT FRÈRE ELÍAS DEL
SAGRADO CORAZÓN DE JESÚS, À L'OCCASION DE L'APPEL SACRÉ

Au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit. Amen.

Écoutez en silence le battement de Mon Coeur, d'un Coeur qui s'est donné pour vous et pour le
monde.

C'est le Coeur qui continue de souffrir pour l'humanité et la planète. C'est un coeur humain, tout
comme le vôtre. Un Coeur qui s'est glorifié et illuminé. Un coeur qui propage la Paix et la
Miséricorde.

C'est le Coeur qui ressent l'humanité à l'intérieur de Lui. Un Coeur qui accueille toutes les âmes et
les Règnes de la Nature. C'est le Coeur du Créateur, du Dieu Vivant, du Dieu Miséricordieux.

Aujourd'hui Ma Présence atteint le monde à travers le Coeur du Seigneur et, à bras ouverts, Je
contemple la planète et tout ce qui l'habite.

Vous êtes au temps d'une grande inflexion, mais aussi au temps d'un grand repentir, avant que
d'autres situations ne se déchaînent dans l'humanité.  La porte de Ma Miséricorde est encore ouverte
et c'est par Mon Coeur que vous l'atteindrez.

Le Coeur de l'Agneau de Dieu est toujours flagellé, mais cette fois d'une manière plus profonde et
plus inconnue.

Les idéaux de l'humanité blessent le Coeur du Seigneur.

Les actions de l'humanité blessent le Coeur du Seigneur.

Le manque de conscience et d'amour blessent le Coeur du Seigneur.

Vous êtes des âmes qui viennent de Dieu et qui gardent, en elles-mêmes, l'Amour de l'Univers.

L'injustice ne peut pas vaincre l'amour en vous, il faut faire quelque chose, non seulement offrir vos
prières au Ciel, mais aussi changer.

Le changement de temps viendra au rythme des événements de la planète. Alors, que votre coeur ne
se ferme pas.

C'est le moment d'affirmer les Enseignements de Dieu par l'intermédiaire de Ses Messagers Divins.

Nous vous répétons que la Parole doit s'accomplir en vous pour être un témoignage, pour être une
réalité et pour justifier toutes les menaces que connaît le monde, à travers les nations et les
gouvernements.
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Une grande partie de l'humanité est innocente des guerres, des persécutions, de la faim, du manque
de soins, de tout ce qui est en dehors de la Loi.

Mais Mon Retour ne peut pas être en ce moment, car l'humanité doit encore réaliser tout ce qu'elle a
fait. Mon arrivée sera dans un moment culminant, mais aussi inattendu.

Les portes célestes se préparent pour ce moment, à mesure que les événements se déroulent dans
l'humanité, à ce rythme, vient Mon arrivée.

Je ne peux pas M'empêcher de vous dire que vous devez encore vous préparer ; et que cette
préparation naît de la prise de conscience, du discernement et de l'adhésion à la Hiérarchie. 

La plupart apprendront la fin des temps à travers une autre école, qui est celle que beaucoup ne
devraient pas fréquenter. Par conséquent, ne permettez pas à l'indifférence de vous embrasser ou
vous combler ; ne laissez pas l'indifférence remplacer l'amour.

Dans les moments difficiles, pensez à Ma Passion et à toutes les douleurs et les martyres que J'ai
subis pour vous, du Jardin de Gethsémani au sommet du Mont Calvaire, jusqu'au moment de Mon
expiration.

Vous y trouverez une force intérieure inconnue qui vous poussera à vivre la transcendance et
l'abandon ; et vous pourrez valoriser tout ce que J'ai vécu pour vous, même si c'était il y a
longtemps. Ma passion est spirituellement intemporelle.

Les âmes peuvent accéder aux archives des événements que J'ai vécus il y a plus de deux mille ans
car, à chaque étape de Ma Passion, J'ai laissé au monde un enseignement, un message, une leçon.

Tout le monde n'est pas capable de ressentir pleinement la douleur que J'ai subie pour vous.

Ma passion n'existe pas pour être comprise, mais pour être aimée. Elle n'existe pas pour être
reconnue, mais valorisée. En Elle, J'ai laissé les étapes de votre sanctification, afin que vous soyez
toujours bénis par le Père Céleste.

La planète en tant que conscience vit sa passion. Une passion qu'elle n'a jamais vécue ni soufferte
auparavant et son essence, qui est l'humanité, est malade.

Par conséquent, votre changement et votre repentir soulageront le monde et les Règnes de la Nature.
Mais les courants de l'univers continueront de descendre, ils continueront à oeuvrer, ils continueront
à transformer, car au moins une petite partie de l'humanité doit atteindre le Portail vers une
Nouvelle Terre et une Nouvelle Humanité.

L'aspiration du Père Éternel est que chacun puisse atteindre la Nouvelle Terre, le nouvel Éden, la
Nouvelle Humanité. Mais le monde, étant loin de la Loi, s'éloigne de ce portail. Par conséquent, ce
sont des temps de plus grands sacrifices et de grands renoncements.

Ce sera maintenant le cycle dans lequel chacun de vous, compagnons, confirmera si vous êtes en
Moi, afin que Je puisse être en vous.

Quand Je suis apparu pour vous pour la première fois, il y a plus de sept ans, c'était pour ce
moment, pour que vous viviez ce moment avec Moi et que vous ne reculiez pas, ne M'abandonniez
pas.
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L'expérience de la vie du Christ est pour tout le monde, mais Je sais que tout le monde ne peut pas y
parvenir, cela ne veut pas dire être loin de Dieu et de Sa Volonté, cela signifie vivre des écoles et
des apprentissages différents. Par conséquent, tout ce que vous faites est écrit dans l'univers et rend
témoignage.

Ce sont des temps pour garder les portes de Ma Miséricorde ouvertes afin que le plus grand nombre
d'âmes puissent être rédimées et sauvées, au moins qu'elles puissent avoir une chance dans le monde
à venir.

Votre bonheur, compagnons, sera dans le monde à venir, car c'est le moment de la reddition et de la
foi pour vivre en Moi.

J'ai besoin que vos vies soient des baumes pour Mon Coeur et non des blessures.

J'ai besoin que vos vies soient un exemple de transformation et de charité, et non d'offenses.

Je n'ai pas besoin que vous soyez parfaits, J'ai besoin que vous soyez vrais et de pure intention pour
que, à travers vous, Je puisse être dans le monde en apportant Mon Amour à l'humanité et aux
endroits qui en ont le plus besoin, au-delà de la distance.

Dans Mon Coeur est le refuge de vos âmes, l'aspiration de vos consciences, le renouvellement de
vos vies. Quiconque n'est pas dans Mon Coeur c'est parce qu'il ne le veut pas, c'est parce qu'il n'a
pas vu, au-delà de lui-même, la Grâce reçue.

Je veux que vous soyez conscients de l'opportunité non seulement de recevoir Ma Présence, mais
aussi Mon Message, d'être proche de Moi en ce moment crucial pour l'humanité. Cela représente
beaucoup pour Moi, car Je sais ce que cela signifie, surtout quand l'un de vous Me fait défaut et Me
tourne le dos, m'abandonnant, envahi par l'incompréhension et l'inconscience.

J'ai besoin que vous viviez la vérité du coeur et que, à travers cette vérité que Je vous apporte, que
vous appreniez à aimer et à servir.

Apprenez à être entre frères en ces temps difficiles, car dans chaque nouveau message, Je vous
apporte Mon Sacerdoce qui vient vous sanctifier et vous bénir dans le Saint-Esprit.

Prions pour que viennent des temps meilleurs. N'arrêtez pas de prier. Le Père entend les prières de
Ses enfants et ressent la pureté lorsque vos intentions sont vraies.

Ne cessez pas de revenir chaque jour à l'essence du Dessein et de la Volonté Divine, ainsi vous
serez protégés et en sécurité en ces temps d'obscurité.

Ma Bâton vous montrera le chemin. Mon Coeur sera la Lumière sur vos chemins. Mon Manteau
sera votre Paix et Ma Croix votre protection.

Au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit. Amen.


